



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/41040

21/11/2018

113298

**AUTOR/A:** BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

#### **RESPUESTA:**

Entre diciembre de 2018 y enero de 2019, el Ministerio de Fomento ha licitado un total de 23 contratos de conservación integral por un importe total de 319,1 millones de euros.

Además, se seguirán licitando contratos de conservación integral para aquellos sectores cuyo contrato esté próximo a su finalización, ya que es necesario mantener cubiertos siempre los diferentes sectores de la red viaria con un contrato de conservación integral.

Madrid, 19 de febrero de 2019